

Toponymie

INAUGURATION DU PARC FRIDOLIN-SAVOIE

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 9 mai 2025 – C'est en présence de membres du conseil municipal, de la fille et de deux fils de monsieur Savoie ainsi que de trois de ses petits-enfants, dont l'ancien conseiller municipal, monsieur Sylvain Savoie, qu'a été inauguré le parc. Situé aux abords de l'avenue Savoie, il était anciennement nommé, parc des Loisirs Saint-Joseph.

Monsieur Fridolin Savoie est né à Saint-Théodore-d'Acton le 21 janvier 1915. Il était propriétaire des terres sur lesquelles se trouve aujourd'hui le parc. Le 3 juillet 1961, les notables de ce qui s'appelait à l'époque le village de Saint-Joseph adoptent une résolution à l'effet de nommer la rue bordant le parc en l'honneur de Fridolin Savoie. C'est en juin 1964 que le village aménage un terrain de jeux et construit le petit pavillon des loisirs qui portera le nom de Pavillon Savoie.

Monsieur Fridolin Savoie est décédé le 8 juin 1987 et c'est le 5 décembre 2024 que la commission de toponymie du Québec officialise le nom de ce parc comme étant le parc Fridolin-Savoie.



La conseillère du district Saint-Joseph, madame Mélanie Bédard, a pris la parole en son nom et au nom du maire qui ne pouvait être présent, pour souligner que ce geste collectif nous rappelle que notre ville s'est construite grâce à des gens dévoués, comme monsieur Savoie, qui ont contribué à faire avancer leur communauté.

Monsieur Bernard Barré, conseiller du district La Providence et président du comité de toponymie de la Ville de Saint-Hyacinthe a aussi pris la parole. Il s'est remémoré plusieurs souvenirs en compagnie de monsieur Gérard Savoie, fils de Fridolin. Il a mentionné que de nommer ce parc du nom de cet ancien conseiller ayant siégé de 1966 à 1969 était une évidence tellement les gens du quartier ont toujours nommé ce parc ainsi.

« Donner à un lieu public le nom d'un citoyen engagé est toujours un geste porteur de sens. C'est une manière de reconnaître son implication, mais aussi de faire vivre notre histoire locale dans les lieux que nous fréquentons chaque jour. C'est donc avec fierté que nous



rendons hommage à cet homme en inaugurant un espace qui, à son image, favorisera le lien social et la vie de quartier », a conclu madame Mélanie Bédard.

Sur la photo, de gauche à droite : Conjointe de monsieur Gérard Savoie, monsieur Bernard Barré, monsieur Sylvain Savoie, madame Chantal Savoie, monsieur Fabien Savoie, madame Françoise Savoie, madame Josée Savoie, monsieur Gérard Savoie, madame Mélanie Bédard, monsieur Pierre Thériault.

– 30 –

Source: Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300